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会  議  録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第４回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成２６年 １１月４日（火）午前１０時～１１時００分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ 

出 席 委 員 菅沼委員、福井委員、花渕委員、山本委員 

欠 席 委 員 野口委員 

事 務 局 員 若藤事業係長 長堀副主査（再任用）、岡本主事 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 公民館運営審議会の報告 

 

２ 主催事業について 

⑴ シルバー大学について 

⑵ まちづくり講座について 

⑶ 市民講座について 

⑷ 成人学校『伊勢物語』について 

⑸ 子ども体験講座について 

 

３ その他 

 

４ 配布資料 

 シルバー大学の報告書 
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 会  議  結  果 

〔司会〕福井委員 

 

司  会  第４回定例会です。よろしくお願いします。 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

若藤係長  第５５回関東甲信越静公民館研究大会が１０月１６日、１７日で開催されま

した。今回は全国大会も兼ねており、参加者が多かったようです。 

      また、三者合同会議についてですが、１１月１４日の午後３時から「地域住

民として、子ども達とどう向き合うか」というテーマで実施されます。 

      公民館事業の報告ですが、貫井北分館「きたまちアートフェスタ」は出展３

７、出演１３、来場者５００人でした。初めての開催のため検討課題もありま

すが、今後も続けて欲しいとの感想が多かったそうです。 

      亘理委員からは、東村山市が都公連を脱退することについて、委員部会とし

て都公連へ慰留願を提出する予定との報告がありました。また、国分寺市では

公運審が各館から一本化される条例が可決されたそうです。 

      公民館事業の見直しについてですが、来年４月から東分館について事業運営

の委託を行う予定です。貫井北分館の事業運営委託について評価した結果、円

滑に運営されています。 

菅沼委員  委託の方針は変更できそうにないということでしょうか。 

若藤係長  公民館運営審議会には１２月に答申して頂くようお願いしています。 

司  会  別件ですが、公民館運営審議会ハンドブックを作成する予定なのでしょう

か。 

若藤係長  そうです。作成予定です。 

長堀副主査 福生市の公民館運営審議会がハンドブックを作成しているので、そちらを参

考にしても良いと思います。 

若藤係長  ハンドブックを作成する際は、職員も関わります。 

 

２ 主催事業について 

⑴ シルバー大学について 

長堀副主査 シルバー大学が無事に終了しました。感想は皆様にお配りしました資料を

後から確認しておいて下さい。参加者は６９名となっており、内訳は資料の

通りで、平均年齢は去年より２歳、年長になっています。全回出席者は５人

です。シルバー大学は特徴である政治、経済といった硬派なテーマを立てて

いることが支持されています。また、多くの方が薪能の回が良かったと言っ

ていました。感想で文化、芸術の分野の評判が良かったので、来年もやりた

いと思います。アンケートの結果では市報を見て参加申し込みをした方が多

かったです。 

菅沼委員  全回に渡って、出席率が高い理由としては新人が多く、興味があったから

であると思います。 

長堀副主査 平均年齢が高いのは８０代が多かったためです。評判が良かった野外研修

は春と秋に２回くらい入れた方が良かったかもしれません。最終回の振り返

りの回には、熱心な意見を多く聞くことができたので開催して良かったと思

います。 
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司  会  仲間と共に、今後も学習をしていくことを希望する人がいましたが、どう

しましょうか。 

菅沼委員  クリスタルはシルバー大学からできた団体です。 

長堀副主査 シルバー大学が終わって、１年間の３分の１は何もしない期間があるので、

その間に何かをやっても良いかもしれません。シルバー大学がない時には月

に１度、意見交換会などもできると思います。 

(2) まちづくり講座について 

長堀副主査 まちづくり講座が明日から始まります。現在の申込者は１３名です。今回は

メールでも５人の申し込みがありました。申込者が少なかったので、個別に呼

びかけをしました。 

司  会  老人会などにもチラシを配っていますので、一報無しで参加することも考え

られます。 

(3) 市民講座について 

長堀副主査 市民講座については、１月２９日、２月５日、２月１２日、２月１９日の全

４回で開催を予定しています。３回目の堀真奈美さんは、２月１２日は都合が

悪くなるかもしれません。その予定が１月末にしか予定が分かりません。２月

１３日であれば間違いなく、日程を合わせられるとのことです。 

司  会  それでは２月１３日としましょう。 

長堀副主査 了解しました。２月１３日に開催することとして、チラシは来月に出します。 

司  会  ３、４回目は子ども関係の内容の講座なので、小金井子育て・子育ち支援ネ

ットワーク協議会の関係者を集めてみてはどうでしょうか。 

長堀副主査 そもそも講師の方を小金井子育て・子育ち支援ネットワーク協議会に打診し

ております。 

(4) 成人学校『伊勢物語』について 

岡本主事  １２月１日、８日、１５日で「『伊勢物語』を味わう」の講座を実施します。

明日から申し込みを受け付けします。 

(5) 子ども体験講座について 

岡本主事  １２月６日に子ども体験講座を実施します。去年と同じくクリスマスリース

を作ります。企画実行委員の担当はどなたでしょうか。 

山本委員  私が参加します。 

菅沼委員  クリスマスリース作りの講座は毎年、人気がありますね。 

 

３ その他 

若藤係長  企画実行委員連絡会が本日の午後からあります。グループの割り振りにつ

いては確定していますが、参加者の人数に応じて調整します。野口委員も参加

できるとのご連絡がありました。 

長堀副主査 参加された人数によって、５グループから４グループになる可能性があり

ます。 

山本委員  自己紹介は１人１分くらいの時間にしましょう。講座づくりワークショッ

プは長堀さんに進行して頂きたいです。 

司  会  最終の挨拶は山本さんにお願いします。 

山本委員  了解しました。 

司  会  次回は１２／２（火）午前１０時から行います。 

     本日はこれにて終了します。 
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以上  

 


